

BAB IV

PENUTUP

Pada bab IV ini berisi dengan kesimpulan dan saran, kesimpulan berisikan simpulan dari penelitian yang dilakukan oleh peneliti. Sedangkan saran berisikan saran dari peneliti untuk para pembaca Skripsi dengan judul Pelesapan Unsur Pembentuk Kalimat Dalam Drama *3 Nen A Gumi* Karya Shoto Muto.

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisis data yang dilakukan pada bab III, didapat data sebanyak 32 data yang berhubungan dengan pelesapan dalam drama *3 Nen A Gumi* dari episode 1 sampai episode 4. 18 data merupakan pelesapan subjek, 10 data merupakan pelesapan predikat dan 4 data merupakan pelesapan objek

Berdasarkan data yang didapat, peneliti menyimpulkan bahwa unsur yang dilesapkan dalam drama *3 Nen A Gumi* adalah subjek, objek dan predikat. Peneliti menemukan bahwa subjek adalah unsur yang paling sering dilesapkan dalam drama ini. Ini juga membuktikan bahwa bahasa Jepang memang terbiasa melesapkan subjek dalam percakapan sehari-hari.

Elipsis dalam bahasa Jepang sangat bergantung pada pemahaman konteks dan situasi. Elipsis atau pelesapan itu sendiri berfungsi untuk memperlancar komunikasi dengan menghindari pengulangan informasi, mengekspresikan makna implisit atau menyamarkan maksud penutur, memperhalus perkataan atau pertanyaan dari penutur dan sebagainya.

Berdasarkan komponen peristiwa tutur SPEAKING yang dikemukakan oleh Dell Hymes, dapat disimpulkan komponen yang menyebabkan terjadinya pelesapan yaitu, komponen situasi seperti mendesak, kecewa dan menegangkan.

Komponen partisipan, seperti jika partisipan ada ada 2 orang, penutur dan lawan tutur akan melepaskan subjek orang pertama dan kedua karena konteksnya yang sudah jelas. Peneliti menemukan bahwa pelesapan lebih jarang terjadi dalam situasi formal.

4.2 Saran

Penelitian yang peneliti lakukan yaitu mengenai pelesapan atau elipsis. Saat peneliti mencari referensi dan juga tinjauan pustaka peneliti sedikit kesusahan karena masih sedikitnya penelitian mengenai pelesapan, peneliti berharap adanya penelitian lain mengenai pelesapan atau elipsis kedepanny



